

## **Presentación:**

Somos Ruth, Blanca, Ainhoa y Aiara y nuestro proyecto consiste en crear una Escuela de Artes, donde se impartan la danza, la música, el teatro, la pintura y el dibujo. Además, les daremos la posibilidad a nuestros usuarios de obtener los títulos necesarios sobre su especialidad en el mismo centro, mediante un examen anual (por ejemplo, en un año el primer grado, y en el año siguiente vas a por el segundo), hasta conseguirlos todos.

Tuvimos esta idea porque siempre hemos visto estudios de danza, dibujo o música, pero casi nunca nos encontramos con un centro donde se reúnan todas las artes.

Por eso, nuestra Escuela de Artes está situada en Logroño, donde creemos que irá muy bien, ya que las escuelas de artes que hay en esta ciudad están muy alejadas unas de otras y en una misma tarde sería difícil acceder a más de una de ellas.



Logotipo de la empresa.